
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日で、７１日間の第１学期が終了しました。終業式は、熱中症対策で６年生と代表

児童が金透記念館で行い、１年生から５年生までは教室でリモートにより参加しました。

式では校長より１学期を振り返ってがんばったことを話しました。その後、１学期の反

省と夏休みの抱負を２年、４年、６年の代表の児童が発表しました。１学期の成果がと

ても感じられるとても立派な発表でした。なお、福島テレビの取材もあり、本日放映さ

れます。 

いよいよ明日から８月２５日（日）まで３７日間の夏休みになります。ぜひ、事故の

ない安全な夏休み、そして様々な体験をとおして充実した夏休みになりますよう、ご家

庭でのご指導をお願いいたします。 

１学期間、保護者の皆様には大変お世話になりました。２学期もどうぞよろしくお願

いいたします。 

＜終業式での子どもたちの発表の内容＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 ７月１９日（金） 学校だより№１９  発行責任者 校長 嶋 忠夫 

 

１学きがんばったことと夏休みがんばりたいこと 

             ２年１組 ○○○ ○○ 

 わたしが、１学きがんばったことは、三つあります。 

 一つ目は、学校たんけんです。わたしは、１年生と２ 

年生をまとめるはん長をすることになりました。はん長 

は、１年生がたのしく学校を知ることができるようにす 

るやくわりがあります。わたしは、１年生がたのしめる 

ように、教しつのせつめいをしたり、いろいろな話をし 

たりして、おせわをすることができました。 

 二つ目は、金とう大うんどう会です。わたしは、ときょうそうのれんしゅうで、いつも三い

で、くやしい思いをしていました。だから、本ばんでは、ぜん力を出してはしりました。けっ

かは、二いになることができました。このことから、ぜん力を出してがんばることは、大せつ

なんだなと思いました。 

 三つ目は、水えい記ろく会です。わたしは金とうの記ろくを切れるか、心ぱいでした。  

記ろく会がはじまってからも、ずっとドキドキしていました。そして、２５メートルじゆうが

たの時間になりました。わたしは、本気を出しておよごうと、心にきめました。うんどう会の

ときに学んだ、ぜん力を出すことを思い出し、いっしょうけんめいおよぎました。そして、金

とうの記ろくをこう新することができました。先生から聞いた時には、とてもうれしくなりま

した。 

 つぎに、夏休みにがんばりたいことは、水えいです。水えい記ろく会でも、ぜん力を出して

がんばると、記ろくが出ることが分かったので、夏休みにも、水えいをがんばって、タイムが

すこしでも、ちぢめられるようにしたいです。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １学期を振り返って 

               ４年２組 ○○ ○ 

 僕は４年生になって、初めて運動委員会になりました。 

朝早く学校に行って、運動委員会の仲間と体育倉庫の整 

理をしたり、２年生にダンスや金透体操を教えたりしま 

した。２年生が一生けんめいにやってくれたので僕も頑 

張れました。初めて学校で役割をもったので、毎日張り 

切って仕事をし、学校に来るのがとても楽しかったです。 

 楽しかった行事は運動会です。僕が金透小に転入してきて、初めての運動会でした。思いっ

きり声を出した全校応援や、全員で力を合わせた綱引きが思い出です。応援団の５・６年生が

とてもかっこよかったので、僕も来年は応援団になりたいです。 

 夏休みで楽しみにしていることは、東京のおばあちゃんや５年生のいとこと一緒に、岩手県

の宮古に行くことです。水がすき通った浄土ヶ浜で泳いだり、ヒトデやアメフラシを探したり

するのが楽しみです。 

 １学期は勉強も運動も充実していたので、夏休みは思いっきりリフレッシュしたいです。そ

して２学期も充実した学校生活をおくりたいです。 

  

１学期の反省と夏休みの抱負 

                 ６年 ○○ ○○ 

 私は１学期をふり返ってみて、「あっという間だったな」 

と思います。そんな短い１学期だったけれど、心に残って 

いることがいくつかあります。 

 最高学年に進級し、最初に全員で協力した行事である運 

動会。その準備は５年生の３学期から始まっていました。 

運動会の曲を決めるときは、たくさんの候補の中から「最 

高到達点」を選曲しました。ダンス隊の人を中心に振り付けを考え、みんなで一つのダンスを

つくり上げることができました。下級生が楽しそうにおどってくれて、嬉しかったです。また、

５年生とも合同体育や係で協力し合い、ともに運動会を創り上げることができたと感じていま

す。 

 体育部では、夢駅伝と日清カップに出場しました。副部長を初めて務め、緊張したり不安が

あったりしたけれど、みんなと活動して楽しいと思うことができました。つらく、大変な練習

もあったけれど、夢駅伝では仲間とタスキをつなぎ、日清カップでは全員が自己ベストを出す

ことができ、「がんばってよかったな」と思いました。 

 学級では「一致団結！一人一人が気付きを行動に移し、反応と発言がつながり合う学級」と

いう学級目標を立てました。一学期は運動会やたて割り活動など、他学年とのかかわりの中で

団結することができたと思います。朝の会や授業の話し合いでは、一人が発言したら「いいね」

「あー」「たしかに」という反応や、「こうしたらいいんじゃない？」という付け足しがありま

す。でも、私は付け足しがあまりできていません。２学期は、発言や付け足しを積極的にがん

ばり、授業を今よりもっと深めたいです。 

これから長い夏休みに入ります。小学校生活最後の夏休みなので、規則正しい生活をして、

楽しく過ごしたいです。 


